

santix IT Governance auf der Fachmesse Moderner Staat

Unterschleißheim-München, Monat 2011. – santix wird am 8. und 9. November 2011 das erste Mal als Aussteller bei der Fachmesse Moderner Staat präsent sein. Das Beratungs- und Systemhaus, das seit zwanzig Jahren im deutschsprachigen Raum für Wirtschaft und Öffentliche Verwaltung tätig ist, möchte damit das persönliche Gespräch mit seinen Kunden im öffentlichen Bereich intensivieren.

Das santix-Motto auf dem Modernen Staat lautet: IT-Transformation erfolgreich gestalten – Steigern Sie die Effektivität und die Effizienz in der IT und durch die IT!

santix bringt konkrete Themen (T) für Kunden und Interessenten mit auf die Fachmesse Moderner Staat, über die sie sich auf dem Stand 724 in Halle 2 informieren können:

- T 1: IT-Prozesse nachhaltig verankern, verbessern und steuern – Nutzen Sie Störungs- und IT-Performance Management optimal
- T 2: Mit IT-Kooperationen Synergien schöpfen und Stärken ausbauen
- T 3: Legacy-Anwendungen im Einsatz? Erkennen Sie die Chancen und verbessern Sie nachhaltig die Geschäftsprozesse
- T 4: IT als Treiber neuer Geschäftsmodelle – (Un-) Möglichkeiten von Open Data

Dirk Schreier, Geschäftsbereichsleiter IT Governance bei der santix AG, referiert im Rahmen der Best Practice-Foren Strategie- und Organisationsmanagement über das Thema „(IT-) Organisationsentwicklung und Performance Management – zwei Seiten derselben Medaille“.

Der Hintergrund: Schon lange befasst sich die öffentliche Verwaltung intensiv mit der Verbesserung ihrer Steuerungsfähigkeiten und -fertigkeiten in punkto Zielorientierung, Effizienz und Nachhaltigkeit. Verbesserte Strukturen, Prozesse und Tools sind notwendig, aber nicht hinreichend: Ein an der Performance ansetzendes Veränderungsmanagement im Sinne eines ganzheitlichen Organisationsentwicklungsprozesses ist oftmals das fehlende „Puzzleteil“ für den nachhaltigen Steuerungserfolg.

http://www.moderner-staat.com/it-_organisationsentwicklung_und_performance_management_zwei_seiten_derselben_medaille_186_detail.15.html

Das Thema IT Governance ist interessant für Ihre Leser? Weitere Informationen finden Sie auf der santix-Homepage unter http://www.santix.de/it_governance_de.html

Über santix

santix ist ein profiliertes Beratungs-, System- und Softwareunternehmen für IT-Governance, IT-Management und maßgeschneiderte Geschäftslösungen. Erstklassige Managementberatungs- und technische Kompetenz sowie ausgezeichnete Servicequalität überzeugen branchenübergreifend Konzerne und Mittelständler sowie öffentliche Hand in Deutschland, Österreich und Schweiz. Mehr Information unter <http://www.santix.de>.

Weitere Informationen

santix AG
Frau Dr. Beatrix Körner
Leiterin Unternehmenskommunikation
Freisinger Str. 9
D- 85716 Unterschleißheim
Tel.: (089) 321 506-30
Fax : (089) 321 506-99
E-Mail : beatrix_koerner@santix.de
Internet : <http://www.santix.de>